

Nouveaux médias du CNO sur les réseaux sociaux

Le Conseil national de l'Ordre des masseurs-kinésithérapeutes a ouvert deux nouveaux comptes sur les réseaux sociaux : un compte Instagram « MonKinéetMoi » (à destination du grand public) et une chaîne WhatsApp pour les kinésithérapeutes. ..\..\Annexes\111\Infographie_Réseaux sociaux création de contenu et déontologie.pdf.

Ceux-ci permettront de continuer à promouvoir la santé publique et la qualité des soins auprès d'une cible plus large.

Le Conseil de l'Ordre vous invite à suivre ces deux canaux .

Instagram : https://www.instagram.com/monkineetmoi_fr?igsh=MWptYzg5bzRwY25xcw%3D%3D&utm_source=qr

WhatsApp : <https://www.whatsapp.com/channel/0029VaLU0Vh8F2pAKBVLim15>

Par ailleurs, je vous prie de bien vouloir trouver en pièce jointe une infographie, réalisée par la commission éthique et déontologie du CNO , précisant les modalités de communication sur les réseaux sociaux dans le respect de la déontologie. (..\..\Annexes\111\Infographie_Réseaux sociaux création de contenu et déontologie.pdf)

Enfin le CDO26 , vous rappelle que le jeudi 28 Mars à 19h30 , aura lieu la Soirée des Bonnes Pratiques du Conseil de l' Ordre à l' IFSI du Centre Hospitalier de Montélimar .

Pour le CDO26

Serge ROUDIL Président